



Diputadas y diputados guardan minuto de silencio en memoria de la activista Elena Larrea

Boletín No. 6286

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por el fallecimiento de Elena Larrea Zepeda Carranza, activista y protectora de animales.

Desde su curul, el diputado Marco Antonio Natale Gutiérrez (PVEM) pidió a la Mesa Directiva guardar un minuto de silencio por la defensora de los derechos de los animales quien falleció esta madrugada, Elena Larrea.

La solicitud fue concedida por la diputada Blanca María del Socorro Alcalá Ruiz (PRI), en funciones de la Presidencia de la Mesa Directiva, quien pidió a la asamblea ponerse de pie para guardar el minuto en memoria de la activista Elena Larrea.

